

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 183

No.:

October 24, 1986.

RELATIONS CANADO-SYRIENNES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a fait la déclaration suivante à la Chambre des Communes, le 24 octobre 1986:

Monsieur le Président, plus tôt en début de journée, à Westminster, le Secrétaire aux Affaires étrangères britannique, Sir Geoffrey Howe, annonçait que la Grande-Bretagne avait rompu ses relations diplomatiques avec la Syrie à la suite de preuves déposées dans une cause de terrorisme.

Le gouvernement du Canada appuie entièrement l'action de la Grande-Bretagne à cet égard. Je désire annoncer à la Chambre qu'aujourd'hui j'ai contacté notre Ambassadeur à Damas et que je l'ai rappelé pour des consultations. J'ai fait des arrangements afin de parler à Sir Geoffrey Howe un peu plus tard aujourd'hui et j'informerai la Chambre de toute autre action qui pourrait être envisagée.

Depuis cette déclaration, M. Clark a parlé à Sir Geoffrey Howe, qui a exprimé la reconnaissance de son gouvernement pour l'appui du Canada. Sir Geoffrey a informé M. Clark que le gouvernement britannique fournira au Canada de nouveaux renseignements relatifs à cette question.